

観光文化学科の学生が藤田観光と協力して結婚式をフロデュース!

結婚式を挙げていない夫婦

「なし婚層」の挙式企画

藤田観光と川村学園女子大

産学連携の取り組みを村学園女子大学は、結婚式を挙げていない夫婦と川



川村学園女子大学の教員夫妻と学生ら

「なし婚層」の挙式需要の掘り起こしのため、これまで式を挙げていない夫婦の結婚式を企画し、ホテル椿山荘東京(東京都文京区)で5月23日に挙式を実施した。

結婚適齢期人口の減少と社会環境の変化に伴う挙式需要の減少が続いていることを踏まえ、両者は婚礼数の増加を実現するため「なし婚層」に着目した。

同大学観光文化学科の学生14人が同社婚礼スタッフのアドバイスを受け、同大学の教員夫妻を新郎・新婦役とした「模擬結婚式」としてプロデュースした。

当初は「模擬」として企画がスタートしたが、新郎・新婦役の夫妻が実際に式を挙げていなかった「なし婚」だったため、その後、正式の結婚式に切り替えて準備を進め、式当日の実現にこぎつけた。

当日は学生らが式を見学し、式終了後には学生

とスタッフが、理想の結婚式や挙式需要の喚起などについて意見交換した。